

Wichtige Information zur Anfahrt/Navigation:

Die A 46 geht seit Mai 2017 unmittelbar in die B 56n in Richtung Niederlande über.

Bitte an der Abfahrt „Heinsberg“ die Autobahn in Richtung Heinsberg verlassen.

Seit Anfang Juni 2018!!!! muss man die Abfahrt „Heinsberg Stadtmitte“ von der B221 ausgehend (kommend von der A46) nicht mehr nach links, sondern nach rechts nehmen.

Bitte nicht nach Navigationssystem fahren, sondern der Beschilderung „Heinsberg Stadtmitte“

bzw. den „Pferdeköpfen“ folgen.